

Dans l'espace culturel de la cathédrale de Créteil

Du 20 janvier au 2 avril 2018

Exposition Maître Akéji, peintre calligraphe : « Force et Esprit »

Akéji Sumiyoshi est né à Kyoto en 1938. Initié dès son enfance par son grand-père de religion Shinto à tous les arts martiaux, à la peinture et à la calligraphie, il poursuit ses études de droit et de lettre à Paris. Conseillé du premier ministre japonais à la jeunesse et au sport, il participe à plusieurs sommets internationaux.

En 1969 à 31 ans en compagnie de sa femme, il décide de vivre dans un ermitage, sur une colline proche de Kyoto et s'impose le silence pour créer des calligraphies qui tout en respectant les traditions ancestrales sont innovantes puisque très colorées.

Il fabrique ses pigments à partir de plantes et de minéraux et n'utilise plus les encres traditionnelles. Il concocte des fluides souvent de couleur ocre à base de coquillages.

Cette personnalité riche et mystérieuse quitte rarement son ermitage.

Privilège exceptionnel : au printemps 2009 le photographe Hervé Desvaux s'est rendu dans l'ermitage d'Akéji et en a rapporté une série de très belles images.

Le samedi 20 janvier 2018 à partir de 17h à la cathédrale de Créteil nous célébrerons Akéji et les 160 ans d'amitié franco japonaise par un concert vocal de la chorale Montaigut auquel répondra la pianiste Machiko Yanassé.